

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

DPRD: Truk Sampah Dinas LH Tak Uji KIR

Gambir, Warta Kota

Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta rutin melakukan sosialisasi pentingnya uji emisi kendaraan untuk menekan polusi udara. Namun sayangnya truk sampah dinas tersebut justru tak melaksanakan uji KIR, yang mana emisi gas buang kendaraan menjadi bagian dalam pengecekan tersebut.

Hal itu diungkapkan anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta Justin Adrian Untayana saat rapat kerja dengan Dinas LH DKI Jakarta, Selasa (20/8/2023). Politisi muda itu heran dengan sikap Dinas LH DKI yang cenderung lebih masif mengawasi emisi gas buang kendaraan masyarakat, tapi abai dengan armada sendiri.

"Saya bahkan dengar-dengar ini Dinas Lingkungan sendiri itu truk-truknya pada nggak KIR semua pak. Nggak dilakukan uji emisi juga, kita nggak bisa satu arah memberlakukan kepada masyarakat tapi kita sendiri tidak pernah introspeksi diri kita," katanya.

Justin heran dengan sikap dinas tersebut karena mereka mendapatkan alokasi

anggaran hingga triliunan rupiah. Harusnya pelaksanaan uji KIR armada sendiri tak luput dari pengawasan.

"LH ini kan anggarannya triliunan, dia punya komponen perawatan itu juga gede juga. Dengan anggaran perawatan cukup besar, mestinya kan emisinya baik atau terawat," ujarnya.

"Kenapa juga nggak uji KIR, malah menyarankan masyarakat untuk gencar uji KIR atau uji emisi sementara dia sendiri yah seperti itu. Saya kira kita harus fair juga, jangan terlalu banyak nuntut masyarakat tapi kita belum membenahi diri sesuai standar yang diharapkan," sambungnya.

Menurut dia, uji KIR menjadi hal yang penting bagi angkutan barang maupun orang guna memastikan kendaraan tersebut layak beroperasi. Dalam uji KIR, sejumlah instrumen dalam kendaraan juga dicek mulai dari klakson, lampu mobil, lampu sein, lampu rem, pengereman, wiper, gas buang kendaraan dan sebagainya.

Sementara itu Kepala Dinas LH DKI

Jakarta Asep Kuswanto mengamini, bahwa truk sampah DKI Jakarta memang belum dilakukan uji KIR. Dia berjanji, truk tersebut akan segera dilakukan uji KIR agar layak beroperasi.

"Jadi memang kami akui bahwa kendaraan LH itu belum KIR, betul. Saya akan melakukan pembenahan-pembenahan terhadap kendaraan operasional Dinas LH," kata Asep.

Meski demikian, Asep mengaku kendaraan operasional Dinas LH telah dilakukan uji emisi. Pengujian dilakukan setelah kendaraan operasional tersebut menjalani perawatan rutin.

"Kalau uji emisi itu kami lakukan terakhir 2020 pak, jadi sebenarnya setiap kendaraan yang sudah melakukan pemeliharaan itu memang kami lakukan uji emisi," kata Asep.

Dengan adanya kewajiban uji emisi ini, Asep mendorong Sudin LH di lima kota untuk bekerja sama dengan bengkel agen tunggal pemegang merek (ATPM). Pelaksanaan uji emisi itu harus masuk dalam sistem yang dimiliki Dinas LH DKI Jakarta. (faf)